

GRANADA

## Campos pondrá Internet gratis en sus domicilios a todos los universitarios Rico construirá un nuevo espacio escénico

El candidato a rector se compromete, en caso de resultar elegido, a poner en marcha esta medida a muy corto plazo

16.11.07 - A. G. P. A. G. P.

Hasta autobús convertido en oficina van a tener estas elecciones a rector en la Universidad de Granada (UGR). Y aún quedan muchas cosas por ver. El golpe de efecto en esta ocasión lo ha dado el catedrático de Histología, Antonio Campos, que ayer puso en marcha una iniciativa muy particular. Prometió que pondrá Internet gratis en sus domicilios a todos los alumnos de la UGR.

Esta iniciativa la está anunciando con un autobús, convertido en oficina de la candidatura, y desde ayer recorre las facultades para preinscribir a los alumnos. Dicen que ayer por la mañana recogieron unas quinientas firmas de alumnos que se preinscribieron.

Todos los miembros de la comunidad universitaria disfrutarán de este modo, si sale elegido Campos rector, de Internet gratis en sus domicilios desde «este mismo curso académico». Eso es lo que afirman y dicen que tienen financiación. Desde la plataforma de Campos recuerdan, además, que la idea surgió de las jornadas de recepción de alumnos, donde recibieron más de tres mil propuestas de estudiantes de la Universidad granadina. Entre todas las quejas los alumnos de fuera destacaron la dificultad que tienen para poder acceder a Internet desde sus viviendas.

Una vez asumida la propuesta, Campos y su equipo se pusieron en marcha para estudiar si sería técnicamente posible llevar Internet a los domicilios de toda la comunidad universitaria a través del sistema Wifi. Los expertos en telecomunicaciones consultados dijeron que era posible y, desde la candidatura, de Campos se pusieron manos a la obra. Además de en el autobús que irá por los diferentes centros, la solicitud también podrá realizarse en los próximos días en [www.camposrector.com](http://www.camposrector.com). El catedrático de Didáctica de la Matemática, Luis Rico, presentó ayer su programa para «gobernar los próximos cuatro años la Universidad de Granada (UGR). Un programa sólido, coherente, sin brindis al sol y cuantificable», dijo después de relatar algunas de las medidas de los doce capítulos en los que se ha estructurado el documento en el que han trabajado y que aún no está cerrado.

Estos capítulos están articulados en cuatro focos que quieren dar respuesta a los nuevos tiempos que se plantean en la institución universitaria. Tiempos en los que serán determinantes los nuevos planes de estudio, la calidad en la investigación y la docencia y el nuevo contrato programa de financiación impulsado por la Junta.

En la presentación a los medios de comunicación, Rico relató diferentes actuaciones. Entre ellas, la propuesta de hacer peatonal la calle Rector López Argüeta o la construcción de un nuevo auditorio y espacio escénico. ¿El lugar? Indicó que no está aún muy determinado, aunque será en un campus. A esto añadió como uno de los posibles la Facultad de Medicina cuando se quede vacía.

Por la tarde, Rico presentó su programa a la comunidad universitaria en la Facultad de Ciencias Políticas, cuyo salón se llenó.



Prácticas de los alumnos de Medicina, facultad con varias distinciones del Ministerio. / IDEAL